

令和5年度

南ヶ丘小だより

Newsletter from Minamigaoka

校訓 心をみがき 体をきたえ 夢を大きく

学校教育目標 郷土に誇りを持ち 未来を拓く

心豊かな子どもの育成 (合志中校区共通目標)

令和5年4月21日 第2号 文責 澤田

授業が始まっています。

新学期が始まって2週間が経ち、授業が本格的に進められています。2年生の授業の様子をご紹介します。

新しい担任の先生方といっしょに楽しく学習をしています。いつも気をつけたいのが、姿勢です。学習時の姿勢はお手本のようでした。友達の発表を聞かすときの姿勢、本を読むときの姿勢、そして、書くときの姿勢は、どの学級もきちんと整っていました。

音楽の授業では、立ってリズムに合わせて手拍子をしていましたが、立つ姿勢もよかったです。今日はあいにく見ることはできませんでしたが、食事をするときの姿勢はどうでしょう。食事をするときも姿勢をよくして、ひじをつかないようにして食べます。正しい姿勢での食事は、腸での消化・吸収をよくすると聞きます。ぜひご家庭でも注意して観察し、ご指導願います。

次回は他の学年の様子を紹介していきます。



聞く姿勢は、背中ピンツ！



読むときも背中ピンツ、教科書を立てて。

音楽リズムに合わせて手拍子を。立つ姿勢もいいですね。

書くときの姿勢 近づきすぎません。



安心・安全メールの協賛について

日頃私たちが利用している安心・安全メールは、熊本日日新聞社、積水ハウス熊本支店、ゆめタウン光の森の3社の協賛をいただいて、市教委や学校からの連絡ツールとして費用負担なしで利用させていただいています。3社の皆様、ありがとうございます。

《今年度の運動会について》

来月に控えた運動会につきましては、合志市内の全小中学校で午前中の開催を決定致しました。詳細の計画を立案中ですが、気温の上昇による熱中症対策や子どもの体力の状況を考慮してプログラムを作成していきます。運動会の目的が達成できて、子どもたちの生き生きと活動する姿をお見せできるよう検討し計画いたしますので、皆様のご理解とご協力をお願いします。

スクールカウンセラーが配置されます。

今年度もスクールカウンセラーが配置されますので、ご相談いただき、悩み事や困りごとの早期解決を目指したいと思います。何事もすぐに解決はできないかも知れませんが、何もしなければ、いつまでも解決の糸口は見つかりません。「相談先があるなら利用しよう」と考えていただければ幸いです。子どもだけの相談もできます。申込書を配布しますので、ぜひごらんください。

給食センターの給食、おいしくいただきます。

1年生の初めての給食は、チキンライス、ほうれん草入りオムレツ、春野菜のシチューでした。全てを食べられた児童がいた一方で、食べることに苦戦をしていた児童もいました。栄養バランスを考えたメニューを毎日提供いただいています。今の時期にぜひご家庭でも「何でも食べて挑戦してね」と励ましてください。後押しの一言で児童の食べる意欲が高まります。よろしくお願いいたします。

